
BM Viehof beantwortet zunächst zwei Anfragen aus vorherigen Sitzungen und eine schriftliche Anfrage 
der CDU-Fraktion: 
 

- Sachstand zum CDU-Antrag zur Veröffentlichung eines Grünschnittkalender (Anlage 1 zur 
Niederschrift) 

- Schlaglöcher im Bereich Schloßstraße, Agnesstraße, Kaiserhof sowie Sinkkasten (Anlage 2 zur 
Niederschrift) 

- CDU-Anfrage v. 09.05.2022 Ausfall WMDET-Sitzung (Anlage 3 zur Niederschrift) 
 
Es ergeben sich folgende weitere Anfragen in der Sitzung: 
 

1. Herr Dr. Storch habe festgestellt, dass die Holzbank am Theater am Park eingezäunt sei. Er bittet 
um Rückmeldung, warum die Bank so morsch sei und wie zukünftig mit der Bank verfahren 
werde.  
  

2. Herr Scholz möchte an seine Anfrage v. 14.03.2022 „Auskunft über Baumfällung im 
Gemeindegebiet“ erinnern. 
 

3. Frau Miethke begehrt den aktuellen Sachstand zur Regionale 2025. Insbesondere bittet sie um 
Rückmeldung, ob der zweite Workshop durchgeführt worden sei. Wenn ja, bittet sie um 
Mitteilung des Ergebnisses. 
 
BM Viehof erwidert, dass der zweite Workshop voraussichtlich in den nächsten zwei Monaten 
durchgeführt werde.  
 

4. Herr Strausfeld begehrt den aktuellen Sachstand Neuaufstellung des Regionalplans Köln, da die 
Verwaltung bis Ende August eine Stellungnahme abgeben müsse. 
 
BM Viehof erwidert, dass sich die Stellungnahme für die Neuaufstellung des Regionalplans in 
interner Abstimmung befände.  
 

5. Weiterhin fragt Herr Strausfeld nach, ob die Übergabe alter/neue Beigeordnete(r) geregelt sei. 
 
BM Viehof bejaht dies. Eine Übergabe werde voraussichtlich Ende August/September erfolgen.  
 

6. Herr Reisbitzen teilt ergänzend zur Anfrage von Herrn Dr. Storch mit, dass die gesamten Bänke im 
Regionale Bereich 2010 (P+R Anlage, Brücke über Eipbach, etc.) morsch bzw. beschädigt seien.  
 

7. Herr Grendel äußert, dass seiner Kenntnis nach einen Ortstermin mit dem Straßenverkehrsamt im 
Bereich Ecke Canisiusstraße/Bitzer Straße bzgl. eines Zebra-Streifens stattgefunden habe. Er bittet 
um Mitteilung des Ergebnisses. Zudem begehrt er die Zusendung der letzten drei Protokolle der 
Verkehrsschau.  
 

8. Herr Mittermeier teilt mit, dass der Wendehammer zur Straße Am Sportplatz in Eitorf-Bach 
ständig zugeparkt sei. Er bittet um Überprüfung.  

 


